

Absage Volksbanklauf 2020

Geschrieben von: uli hertkorn
Montag, den 31. August 2020 um 14:53 Uhr

Liebe Teilnehmer*innen der bisherigen Volksbankläufe,

wie viele andere Veranstalter haben wir uns nun auch dafür entschieden, den diesjährigen Volksbanklauf abzusagen.

Im Moment ist für uns nicht abschätzbar, wie der Verlauf der derzeit steigenden Infektionszahlen sich bis im Oktober entwickeln wird und was für Maßnahmen wir bei Durchführung des Laufes gewährleisten müssten.

Aus jetziger Sicht scheint es uns nicht möglich, die Sicherheit der Zuschauer, Teilnehmer und der Helfer zu gewährleisten. Aus diesem Grund haben wir uns nun schweren Herzens entschlossen, für dieses Jahr den geplanten Volksbanklauf abzusagen.

Wir hoffen, dass bis zum Oktober des nächsten Jahres die Lage sich entspannt hat und wir dann den 9. Rottweiler Volksbanklauf anpeilen können. Dabei hoffen wir dann wieder auf zahlreiche Teilnehmer, die dabei auch den entsprechend Spaß haben werden.